
Instituto de Previdência Social dos Servidores Municipais 

de Sao Gabriel do Oeste - MS - SGOPREV 

ATA N. 01/2025 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR 

Aos vinte e sete dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e cinco, reuniram-se os 

membros do Conselho Curador, na sede da Câmara Municipal de São Gabriel do Oeste 

Instituto, localizada na Avenida Juscelino Kubitschek, 958, Centro - São Gabriel do 

Oeste/MS, com a presença dos membros: VANDIA MARIA MARCON, DANIELA CURTI, 

JEZEBEL GUIMARAES GRANHA, CLEONOIR FAt E PAMELA MARTA DALRI, para 

debaterem a respeito da seguinte ordem do dia: Flowdocs 455/2025. CI n2 001/2025 da 

Diretoria da SGOPREV que encaminha a lista e fichas cadastrais dos aposentados e 

pensionistas referentes ao benefícios concedidos em dezembro/2024; CI n2 002/2025 da 

Diretoria da SGOPREV, encaminhando Relatório de Gestão referente ao mês de 

Dezembro/2024, para conhecimento; Apreciação e análise das aplicações realizadas pelo 

Comitê de Investimentos; Outros assuntos de interesse do SGO PREV. A Presidente do 

Conselho Sr. 2 Vândia iniciou a reunião lendo a CI n2 001/2025 que informa que foram 

concedidas duas aposentadorias no mês de dezembro/2024, totalizando até o momento 

70 aposentadorias e 08 pensões. Após foi lida a CI n° 002/2025, sobre o Relatório de 

Gestão do mês de dezembro/2024, onde a Diretoria apresenta o demonstrativo das 

receitas e despesas e os conselheiros solicitam esclarescimentos sobre a maneira que 

estão sendo realizados os pagamentos da contribuição sobre a Licença para Trato de 

Interesse Particular (TIP) do servidor Silvonei Alves Nogueira, ou seja, o que vem a ser a 

palavra "resíduo" no pagamento do servidor. Além disso, o conselho solicita informações 

sobre as cobranças dos débitos em aberto dos servidores que foram cedidos ou estivem 

em licença (TIP), contantes na CI n2 001/2024 — DF/SGOPREV, do processo Flowdocs 

36935/2024, reforçando que neste mesmo flowdocs já existe parecer da assessoria 

jurídica do SGOPREV que informa como deve ser feita a cobrança dos servidores. Não foi 

possível apreciar e analisar as aplicações financeiras do comitê de investimento nesta 

reunião ordinária. Os membros do conselho solicitam parecer â Procuradoria Jurídica do 

município sobre a permanência do Sr. Jose Luis como diretor presidente após sua 

aposentadoria. O conselho também solicita à Diretoria Executiva a implantação imediata 

do sistema de gestão previdenciario, software de simulação dos cenários de beneficio, 

bem como do ponto eletrônico no SGOPREV. A Presidente solicitou â mim, Pamela Marta 

Dalri, que fosse lavrada a presente ata que depois de lida e achada conforme vai assinada 

por todos o resentes.
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